



---

Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

**Hilfe für Erdbebenopfer:  
Kuchen- und Spezialitätenverkauf für den guten Zweck**

**Haßloch, den 22.02.2023**

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Ausmaß der Katastrophe nach dem verheerenden Erdbeben im türkisch-syrischen Grenzgebiet ist nur schwer greifbar und löst auch hierzulande eine große Betroffenheit aus. Vielerorts entstehen Aktionen und Projekte, um den Menschen im Erdbebengebiet zu helfen. Auch in Haßloch haben sich der Arbeitskreis Silifke sowie mehrere Privatpersonen zusammengetan und möchten Spenden generieren, um das Leid derer, die derzeit Hilfe benötigen, ein bisschen auffangen zu können. Aus diesem Grund findet am Samstag, 04.03.2023, ein Kuchen- und Spezialitätenverkauf im Rahmen des Haßlocher Wochenmarktes statt.

Die Besucherinnen und Besucher des Wochenmarktes können sich auf leckere, selbstgemachte türkische Spezialitäten freuen. Der Verkaufserlös sowie auch die Geldspenden werden einer Hilfsorganisation weitergereicht, die direkt vor Ort tätig ist und die Spenden für die Bedürftigen einsetzt. Betrieben wird der Stand ausschließlich durch Ehrenamtliche und Mitglieder des Arbeitskreises Silifke. Einige von ihnen haben Familienmitglieder und Bekannte in den betroffenen Regionen. Daher würden sich alle Beteiligten freuen, möglichst viele Menschen am 04. März 2023 zwischen 09:00 und 16:00 Uhr am Stand auf dem Wochenmarkt begrüßen zu dürfen.

Darüber hinaus hat die Gemeindeverwaltung ein Spendenkonto eingerichtet. Wer Geldspenden tätigen möchte, kann dies auf das nachfolgend genannte Spendenkonto mit dem Verwendungszweck „Erdbebenhilfe Türkei“ tun:

Gemeindeverwaltung Haßloch  
IBAN: DE02 5465 1240 0005 9779 05  
Sparkasse Rhein-Haardt

Die Gemeinde Haßloch pflegt seit mehr als 20 Jahren eine Partnerschaft mit der türkischen Stadt Silifke. Bürgermeister Tobias Meyer hatte sich bereits kurz nach dem Erdbeben in einem Schreiben an seinen türkischen Bürgermeisterkollegen Sadik Altunok gewandt und sich darin besorgt gezeigt, über die Nachrichten und Bilder, die man aus dem Katastrophengebiet an der türkisch-syrischen Grenze zu Gesicht bekommt.

In Silifke selbst ist nichts passiert. Man habe dort zwar Ausläufer des Erdbebens spüren können, doch verletzt wurde niemand und auch Schäden an Gebäuden gab es nicht zu verzeichnen. Silifke ist aber in die Hilfe vor Ort eingebunden. Von dort werden unter anderem

Hilfsgüter wie Decken und Zelte, aber auch Lebensmittel ins Erdbebengebiet geschickt. Ganz Silifke ist auf den Beinen, um so gut wie möglich zu helfen.

Bei der Partnerschaftsbeauftragten im Rathaus wurde ebenfalls eine Spendenbox aufgestellt, um intern im Kollegium zu sammeln. Auch das dort zusammengekommene Geld wird gemeinsam mit den Erlösen des Kuchen- und Spezialitätenverkaufs sowie den Einnahmen auf dem Spendenkonto den Menschen vor Ort zu Gute kommen.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann  
Pressestelle Haßloch  
Tel.: 06324-935 377